

Ciudad de México a 2 de junio de 2022.

LA FEDERACIÓN MEXICANA DE ORGANISMOS PÚBLICOS DE DERECHOS HUMANOS RESPALDA LA LABOR DE ROBERTO RAMÍREZ, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL ESTADO DE COLIMA (CDHEC), ASÍ COMO DE SU EQUIPO DE TRABAJO

La Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos (FMOPDH) expresa su preocupación ante los hechos sucedidos el día de hoy en las instalaciones de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Colima (CDHEC), donde se recibieron mensajes amenazantes. Respaldamos y reconocemos la labor de Roberto Ramírez, Presidente de esta Comisión, así como de todo el personal que labora en dicha institución.

La FMOPDH se pronuncia porque las autoridades competentes realicen una investigación inmediata y realicen acciones tendientes a garantizar la seguridad del personal e instalaciones de la CDHEC. Ante la violencia existente en la entidad, amenazar a las personas defensoras de derechos humanos es poner en riesgo la vida democrática y deja en la indefensión a las víctimas.

Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos:

- Comisión Nacional de los Derechos Humanos;
- Comisión Estatal de Derechos Humanos de Aguascalientes;
- Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California;
- Comisión Estatal de Derechos Humanos de Baja California Sur
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de Campeche;
- Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Chihuahua;
- Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México;
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de Colima;
- Comisión Estatal de Derechos Humanos de Durango;
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de México;
- Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Guerrero;
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo;
- Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco;
- Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Michoacán
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de Morelos;
- Comisión de Defensa de los Derechos Humanos para el Estado de Nayarit;

- Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León;
- Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro;
- Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo;
- Comisión Estatal de Derechos Humanos de San Luis Potosí;
- Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Sinaloa;
- Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Tabasco;
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas;
- Comisión Estatal de Derechos Humanos de Tlaxcala;
- Comisión Estatal de Derechos Humanos de Veracruz;
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de Yucatán;
- Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas.

-ooOoo-